

Seat unterstützt interkulturelles Festival

Auch in diesem Jahr ist Seat wieder Partner des „El Barrio“, des interkulturellen Festivals auf dem Museumsuferfest in Frankfurt am Main (23. bis 25. August). Die Unterstützung des Festivals für Kultur, Kunst, Musik und Kulinarik ist Teil der Seat-Musikstrategie. Der Eintritt für den Besuch des Festivalgeländes ist für alle Interessierten frei. Nur für die am Freitag- und Sonnabendabend stattfindenden Aftershow-Partys sind Tickets erforderlich. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Logo des internationalen Musikfestivals "El Barrio" in Frankfurt am Main.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat